



Síntesis de medios

16 de noviembre de 2022

Primeras Planas

Viola Constitución "Plan B" de AMLO
Ilegal, Plan B de AMLO en Reforma, advierten
Presidencia tiene plan B de reforma electoral
Trump anuncia campaña "para devolver su gloria a EU" en 2024
OCDE: México redujo la brecha de la desigualdad
Jorge Nuño: si podemos regresar a la Categoría 1 en breve tiempo
"Categoría 1 aérea, para Abril"
Robapredios
Va contra Suecia

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Lo dejan en prisión por Lidia Gabriela

El titular de la Policía capitalina, **Omar García Harfuch** publicó en su cuenta de Twitter que "El día de hoy @SSC_CDMX y @FiscalíaCDMX detuvieron a Fernando "N", quien se confirma iba conduciendo el taxi que fue asegurado en días pasados relacionado con el lamentable feminicidio de Lidia Gabriela". [Excélsior](#) / [Ovaciones](#) sin mención. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Desmantelan bodegas

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron un operativo para recuperar el Jardín de la Plaza del Estudiante, ubicado en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, sitio en el que desmantelaron 27 bodegas que se usaban para mantener a gente secuestrada. De acuerdo con la Segob, participaron 60 servidores públicos de su institución, 800 policías metropolitanos e igual número de elementos de la PA de la SSC, así como 158 personas de la Sobse y 15 camiones. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [Diario de México](#)

Logran vecinos el retiro de vehículos

Con un bloqueo, vecinos del centro de Tlalpan lograron que retiraran 20 de 80 vehículos abandonados en la calle Matamoros, afuera de las instalaciones de la FGJ. "Con grúas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se llevaron 20 coches siniestrados, nos faltan 60, pero no vamos a dejar de protestar", comentó la vecina Alma Trejo. [Reforma](#)

Revisan taxis por Trolebús

La Secretaría de Movilidad, en colaboración con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y Jefe Radar, llevó a cabo un dispositivo para inhibir las bases irregulares de taxis en Calzada Ermita Iztapalapa. [Reforma](#)

Limitan ejercicio de fondo vecinal

De aproximadamente 60 millones de pesos que se han acumulado en los últimos años por parquímetros en la colonia Roma Norte I, en la alcaldía Cuauhtémoc, la CDMX destinará apenas 3.8 millones de esa partida para implementar un proyecto. El proyecto, que es de 2019, forma parte de un acuerdo que realizó la Semovi, mediante un Comité de Transparencia para ejecutar los trabajos con recursos de las alcancías. Dicho Comité está integrado por representantes de la Copaco, la **SSC**, la alcaldía y Semovi. [Reforma](#)

Trasladan en helicóptero a persona infartada

Un helicóptero del **Grupo Cóndores de la SSC** aterrizó en el Soriana ubicado en la México-Tacuba para entregar a una persona infartada, la cual fue llevada al hospital Belisario Domínguez para su atención médica. [Basta](#)



Síntesis de medios

16 de noviembre de 2022

Cae tucán en la BJ

Elementos de la Policía Bancaria y de la **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC** resguardaron a un tucán que chocó contra una lona y cayó dentro de un edificio sobre la avenida Río Mixcoac. Luego de que un hombre pidió el apoyo, los uniformados solicitaron entrar al inmueble y realizaron la labor. [Excélsior](#) / [Reforma](#)

Se acerca El Buen Fin

La Secretaría de Desarrollo Económico prevé que El Buen Fin de este año, que se realizará del 18 al 21 de noviembre, supere por 2 mil 223 millones lo registrado en 2021. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** recomendó tomar en cuenta algunas medidas para evitar ser víctima de un cibercrimen, como: Verificar la autenticidad del sitio web al que se está ingresando, usar plataformas intermediarias de pago, tarjetas de prepago o tarjetas virtuales de un solo uso y dudar de ofertas muy por debajo del mercado. [Reforma](#) / [Récord](#)

Va campaña Te lo Pedimos Todos, por una cultura vial responsable

Con el fin de promover una cultura vial responsable y segura, la Fundación de Investigaciones Sociales A.C. en colaboración con Pilotos por la Seguridad Vial, lanzaron la campaña "Te lo Pedimos Todos", en el marco del Día Nacional contra el Uso Nocivo de Alcohol este 15 de noviembre. De acuerdo con datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Semovi, 1 de cada 3 accidentes viales están relacionados al consumo inmoderado de alcohol. [La Prensa](#)

Baja percepción de inseguridad

Santiago Taboada, alcalde en Benito Juárez, aseguró que, con base en cifras del Inegi, la percepción de inseguridad en la demarcación ha disminuido y hoy es la alcaldía más segura para vivir en la CDMX y la segunda del país. El funcionario indicó que es una estrategia de proximidad donde no estamos regateando nada a la coordinación que hemos tenido con la Fiscalía y **con la SSC**. [Excélsior](#) / [El Universal](#)

Columna Estrictamente Personal: Espionaje (cínico) al descubierto / Raymundo Riva Palacio

En las reuniones de Gabinete del presidente AMLO, asisten funcionarios de alto nivel para rendir informes de los avances en sus respectivos temas. Los lunes, como invitados permanentes, están la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y el secretario de Seguridad capitalino, **Omar García Harfuch**. [El Financiero](#)

Columna Altavoz: Ceda, bodega del esfuerzo / Salvador Guerrero Chiprés

La complejidad de las operaciones diarias en la Central de Abasto, no ha imposibilitado la reducción de la incidencia delictiva, especialmente lo referido a extorsión. Sin embargo, en la Ceda hay un esfuerzo por confrontar a los delincuentes, con el impulso de la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum; el titular de SSC, **Omar García Harfuch**; la fiscal, Ernestina Godoy; y la alcaldesa, Clara Brugada. [Basta](#)

Columna La Divisa del Poder: Plan B, derrota anticipada de AMLO en el Congreso / Adrián Trejo

El Gobierno de la CDMX presume en sus recibos de cobro de servicios como el impuesto predial y el cobro por consumo de agua, la reducción de los índices delictivos. Hasta parece campaña a favor de **Omar García Harfuch**, secretario de Seguridad de la capital, que de a poco se ha ido colando como un posible competidor de Morena por la CDMX en 2024. [24 Horas](#)

Columna Red Compartida: Seguridad genera negocios

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, y su secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, han contribuido a presumir una reducción en la tasa de homicidios dolosos, hoy se tiene una tasa de homicidios inferior a la de ciudades como Portland, Dallas o Minneapolis y eso la convirtió en un sitio atractivo para la inversión extranjera que se puso a hacer negocios en la gran urbe mexicana. [La Prensa](#)

Inserción

Proteger a las vecinas de la violencia familiar y de género es nuestra prioridad, por lo que contamos con la **Policía Violeta**, cuyas integrantes son capacitadas por la Secretaría de Mujeres y que en modernas patrullas recorren las calles con el único objetivo: Protegerte. [Basta](#)



Síntesis de medios

16 de noviembre de 2022

Policiaco

Taxista embiste a policías de la SSC e impide revisión

Con tal de evitar una detención, un taxista embistió a dos policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en calles de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en la alcaldía Iztapalapa. El sujeto tenía en su posesión un arma de fuego, pese a que policías intentaron arrestarlo disparando a las llantas del vehículo, el individuo se dio a la fuga. [Diario de México](#)

Asaltan cine en la Roma

Un grupo de asaltantes irrumpió en el Cine Tonalá, ubicado en la colonia Roma Sur, y se llevó las pertenencias de algunos de los asistentes. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del ERUM, brindaron apoyo a los afectados. No es la primera vez que los clientes del Cine Tonalá son asaltados, ya en 2017 sujetos entraron al local de la misma manera y escaparon. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#)

Por chavito y doña

Un hombre murió baleado, presuntamente por una adolescente y una mujer, en la colonia Atlampa de la alcaldía Cuauhtémoc. No se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Se arroja fémina de camión

Una mujer se arrojó desde un camión en movimiento, cuando el chofer de la unidad no la dejaba bajar a la altura del Toreo Cuatro Caminos, entre los límites de la CDMX y Naucalpan. Este hecho se suma al de Lidia quien murió al arrojarse desde un taxi en movimiento y el de otra mujer que se fracturó las piernas al saltar de un camión para evitar un asalto en Tepito. [Basta](#)

Arde una camioneta en el Centro Histórico

Gran movilización de equipos de emergencia provocó el incendio de una camioneta que se registró en República de Uruguay y la calle San Camilito, en el Centro Histórico, bomberos controlaron el siniestro. [Basta](#) / [Metro](#)

Planchan a ciclista en la alcaldía Cuauhtémoc

Un ciclista resultó lesionado de gravedad luego de ser atropellado por un automovilista, en el cruce de Bolívar y Fray Servando, colonia Centro, en la alcaldía Cuauhtémoc; la víctima fue trasladada a un hospital. [Basta](#)

Justicia

Catean, aseguran y liberan Arena de la CDMX

La fiscalía capitalina informó que la revisión de la Arena Ciudad de México fue por una denuncia por la agresión física y robo a dos hombres, el 12 de noviembre, cuando estaba el concierto del rapero Santa Fe Klan. Al no brindarse las facilidades para que los peritos realizaran las diligencias en el sitio, se solicitó a un juez de Control una orden de cateo, misma que fue ejecutada por personal ministerial de la fiscalía, con el apoyo del GERI. [El Universal](#) / [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#) / [Basta](#)

Abandonó el cuerpo de Ariadna en Tepoztlán, aceptó Rautel "N"

Rautel "N" quien enfrenta un proceso penal por el feminicidio de Ariadna Fernanda, aceptó ante agentes de la FGJ que dejó el cuerpo de la joven en la carretera La Pera-Cuautla, en Tepoztlán, Morelos, donde fue encontrado el pasado 6 de noviembre. [Contra Réplica](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

16 de noviembre de 2022

Imagen Destacada



TRASLADAN EN HELICÓPTERO A PERSONA INFARTADA



FOTO: JULIO VARGAS | GRUPO CANTÓN